

Entrevista al premier de Japón Shinzo Abe: “Somos abanderados del libre comercio”

Afirmó que “seguirá impulsando un sistema comercial basado en reglas de libertad y trato justo”.



NATASHA NIEBIESKIKWIAT

COMENTARIOS
(0)



30/11/2018 - 14:08 | Clarín.com | Mundo

Japón / Shinzo Abe / Cumbre Del G20

El primer ministro japonés Shinzo Abe, aterrizó en Buenos Aires el jueves a la noche y este viernes participa en la **cumbre del Grupo de los 20**, junto a Mauricio Macri. El presidente argentino le pasará precisamente la posta porque **Japón** será el país sede en 2019. Este sábado también firmarán con Macri un importante tratado de Inversión. Japón es el segundo actor fuerte del FMI, y viene apoyando



Veterano político, Abe va por su tercer gobierno consecutivo. Fue elegido en diciembre de 2012, y también gobernó el país asiático durante un breve mandato entre 2006 y 2007. Antes de llegar, **Clarín** pudo hacerle dos preguntas que respondió por escrito, y pudieron dividirse después en tres. Aquí las respuestas del premier, **defensor del libre comercio**, una práctica hoy cuestionada por las posturas proteccionistas de líderes como Donald Trump.

NEWSLETTERS
CLARÍN



Qué pasó hoy | Te contamos las noticias más importantes del día, y que pasará mañana cuando te levantes

DE LUNES A VIERNES POR LA TARDE

Recibir
newsletter

-Argentina y Japón dieron muchos pasos en estos tres años y su país apoya fuertemente a la Argentina. ¿Qué más cree que hace falta para que aumenten el comercio y la inversión entre los dos países que siguen en niveles bajos?

-Este año, se cumplieron 120 años desde el establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Japón y Argentina. La relación se ha fortalecido en estos últimos dos años desde que, junto al Presidente Macri, la re-categorizamos como Socios Estratégicos. La visita mutua de mandatarios durante los últimos cuatro años nunca se había dado antes y demuestra la fortaleza del lazo existente entre ambos países. En junio del corriente se logró liberar la importación de carne bovina argentina a Japón, el cual había sido un asunto pendiente. Poco después tuve el placer de degustar la deliciosa carne argentina. En el ámbito privado, tengo entendido que, en grandes ciudades como Nagoya y Osaka, se organizaron eventos promocionales de carnes y vinos argentinos.

“

Japón y Argentina son socios que trabajan juntos en pos de la construcción de un sistema económico internacional libre, abierto y con orden.

Shinzo Abe

Desde esta perspectiva, a pesar de las diversas dificultades que enfrenta el Presidente Macri, Japón apoya firmemente su continuo esfuerzo de reforma, así como el inicio de la evaluación para permitir que Argentina ingrese a la OCDE como miembro permanente. Durante estos tres años, desde que el Presidente Macri asumió la presidencia, se duplicó el número de empresas japonesas en Argentina superando las cien. Ya están ejecutándose o determinando nuevas inversiones en diversas áreas tales como la industria automotriz, los agro-negocios y la energía, entre otros.

Tomando como base el marco del Acuerdo de Inversión que se firmará en esta visita a la Argentina, entre otros, es mi sincero deseo que, en adelante, el ambiente de negocios mejore aún más fortaleciendo la relación comercial y de inversión entre nuestros dos países. Al respecto, valoramos que ambos países hayan alcanzado un acuerdo sustancial del texto del Convenio de Doble Imposición.

-En este G20 donde existen tantas diferencias ¿Cuál es la postura de Japón en temas comerciales?

Después de la Segunda Guerra Mundial, Japón ha podido alcanzar la actual prosperidad a través del sistema de libre comercio.

“

Mientras en la actualidad aumenta la preocupación mundial por el proteccionismo, Japón seguirá impulsando en adelante el fortalecimiento de un sistema comercial basado en las reglas de libertad y trato justo.

Shinzo Abe

Recientemente, se confirmó la entrada en vigor de la Asociación Transpacífica (TPP-11 por su sigla en inglés) durante el corriente año y, a su vez, aspiramos a concluir los trámites internos del Acuerdo de Asociación Económica Japón-UE, antes de finalizar el año. Somos abanderados del comercio libre, y estos logros muestran al mundo mi firme voluntad de expandir las áreas económicas libres y justas en el mundo. Asimismo, seguiremos contribuyendo activamente a mantener y fortalecer el sistema de comercio internacional multilateral y libre a través de las reformas de la OMC.

-¿Y qué visión tiene Japón para el próximo G20?

En la Cumbre del G20 en Osaka, además de impulsar el crecimiento de la economía mundial a través de la promoción del libre comercio y la innovación, nos esforzamos para hacer realidad una “futura sociedad centrada en el ser humano”, inclusiva, sostenible, libre y abierta mediante el desarrollo económico junto con la resolución de las brechas sociales y los aportes para lograr un desarrollo a escala global, con eje central en los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Primero, deseo hacer mi aporte para lograr el éxito de la actual Cumbre del G20 en Argentina y luego conectar sus resultados a la Cumbre del G20 en Osaka.